

Erfahrungsberichte von Teilnehmern – Begabten- und Interessiertenförderung

ScienceCamp in Weiden 2018

Vom 27.02.18 bis zum 01.03.18 fand das diesjährige ScienceCamp an der OTH in Weiden statt, wobei ich eine der 16 Teilnehmer sein durfte. Nach einer kurzen Begrüßung fing es gleich mit Theorie an: Wir lernten nochmals Genaueres über das Herz, dessen Funktion und Aufbau, damit wir anschließend ein Schweineherz sezieren konnten. Auch über die Biophysik und die Funktionsweise des EKGs wurden wir informiert. Bei einer Campus-Rallye konnten wir dann die Hochschule erkunden und, um uns gegenseitig besser kennenzulernen, sind wir zudem am Abend Bowlen gegangen. Am nächsten Tag durften wir dann in Vierergruppen einen „Cold-Pressure-Test“ und einen EKG-Versuch durchführen. Zudem hatten wir die Chance einen Altersanzug anzuziehen, der die Einschränkungen des Körpers im höheren Alter simuliert. Später bekamen wir einen „Business-Knigge“- Kurs, wobei wir das Gelernte gleich bei einem Abendessen im Restaurant anwenden konnten. Zum Abschluss haben wir in unseren Gruppen die Versuchsergebnisse vor Jury, Presse und Schulvertretern präsentiert.